

Acuerdo para fomentar la logística de Aragón en la UE

El consejero de Presidencia del Gobierno de Aragón, Javier Velasco, y el presidente de la Confederación de Empresarios de Aragón (CREA), Jesús Morte, firmaron ayer un acuerdo por el que la organización empresarial llevará a cabo un conjunto de actuaciones para promocionar en la Unión Europea el potencial logístico de Aragón, así como sus transportes e infraestructuras. Se hará especial hincapié en los apoyos para el desarrollo de las comunicaciones a través del Pirineo.